

# CARLOS LLERAS ELOGIO LABOR DEL HOSPITAL PABLO TOBON URIBE



## Hospital modelo

La composición gráfica capta un momento de la visita rea-

El expresidente Carlos Lleras Restrepo afirmó aquí que en el hospital Pablo Tobón Uribe de Medellín se extiende si los sistemas que se aplican ran a todo el país, se resol-

lizada ayer al Hospital Pablo Tobón Uribe por el expresidente Carlos Lleras Restrepo, quien se ve en la foto (tercero de derecha a izquierda) acompañado del alcalde Fernando Uribe Senior y de los miembros de la junta directiva

del centro hospitalario. Al centro, el médico director, Iván Darío Gómez Atehortúa, explica estadísticamente la labor cumplida por la entidad en sus primeros cinco años. (Foto Hervásquez).

vería el problema de salud del pueblo colombiano.

El dirigente político elogió la labor del centro hospitalario en una visita que efectuó en la mañana de ayer en compañía de varios miembros de Incolda. Recorrió las instalaciones y admiró, sobre todo, los quirófanos del "Pablo Tobón Uribe", los más modernos del país.

El hospital fue puesto en funcionamiento el 16 de julio de 1970 en ceremonia que presidió el entonces ministro de salud pública del gobierno de Lleras Restrepo, médico Antonio Ordóñez Plaza.

### CON LA JUNTA DIRECTIVA

Carlos Lleras Restrepo aprovechó la ocasión para dialogar con los miembros de la junta del hospital Pablo Tobón Uribe: Paulino Londoño, presidente; Ernesto Bravo Betancur, vicepresidente; Fernando Uribe Senior, alcalde de Medellín; Fernando Gartner Posada, Fernando Uribe Escobar, Gabriel Correa Vélez, Gonzalo Arango Escobar, y el médico director Iván Darío Vé-

lez. Este último intervino para mostrar al visitante y a su comitiva aquellos datos estadísticos sobre la labor cumplida durante cinco años por la entidad hospitalaria.

### AGRADECIMIENTO

En nombre de la junta, el abogado Ernesto Bravo Betancur agradeció al expresidente su visita y la "oportuna ayuda" que brindó a la institución durante su gobierno.

Dijo que "hoy queremos rendir un homenaje de agradecimiento al señor presidente Lleras y mostrarle cómo fueron manejados los dineros entregados por el Fondo Nacional Hospitalario, para el desarrollo de esta primera etapa. Queremos además, contarle que los equipos incluidos en el empréstito del gobierno inglés durante su administración, están en este momento llegando al hospital. Luego agregó:

"Pero lo más importante de todo, es decirle que la filosofía de este hospital se funda en principios y emplea medios que parten de la concepción justa del hombre. Debe-

mos evitar ante todo, caer en el materialismo en que han caído sociedades y pueblos olvidados con frecuencia su finalidad histórica. Los que luego se ven conmovidos por movimientos profundos, para volver a establecer la justa relación entre la persona y los bienes.

Por eso en este hospital, el paciente se trata como miembro de una familia y de la comunidad, exaltando su dignidad de persona humana, ya que tenemos consciencia de la grave responsabilidad de salvar lo humano en el hombre para que pueda cumplir con su vocación de hijo de Dios".

### "NINGUNO RECIBE MENOS"

Más adelante, Bravo Betancur expresó:

Practicamos en esta forma, la solidaridad social y humana que debe existir en toda comunidad que quiera progresar y establecer condiciones de vida mejores para todos sus miembros.

Uno de los imperativos del desarrollo de los pueblos, parte del principio de la interdependencia, el que plantea claramente la necesidad de la acción solidaria y conjunta de las formas más simples de los estamentos sociales.

La solidaridad es además el fundamento de los deberes de justicia y de humanidad, ya que la comunidad no es un simple amontonamiento de individuos sino que forma un todo, de ahí que, "en este hospital algunos dan más, pero ninguno recibe menos".

A su turno el expresidente Lleras Restrepo felicitó a la junta directiva por la labor cumplida, los animó a culminar la segunda etapa del hospital Pablo Tobón Uribe y les reiteró que los sistemas aplicados allí, extendidos a todos los centros hospitalarios, podrían resolver el delicado problema de salud que viven los colombianos.